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El  equipo  de  gobierno  de  Petrer,  conformado  por  el
PSOE, ha realizado una valoración del primer año de
mandato de esta nueva legislatura. Lo han definido como
“vertiginoso pero fructífero. Se han cumplido o se están
cumpliendo  el  50%  de  las  propuestas  del  programa
electoral”, según el portavoz Fernando Portillo.

La  alcaldesa  Irene  Navarro  asegura  tener  “el  firme
convencimiento  de  que  la  confianza  es  lo  más
importante,  la  población  nos  la  dio  hace  un  año  y
seguimos trabajando sin perder la esencia de Petrer, pero
teniendo claro que hay que avanzar”. Señala que ahora
“Petrer es un lugar más cómodo, se ha dinamizado el

sector  comercial,  se  han  atraído  nuevas  inversiones,
somos un referente en servicios sociales y en cultura, pero
sobre todo en lo comercial”.
Entre los proyectos que se han trabajado en este primer
año destacan la consolidación de la sala de estudios 24
horas, la finalización de la primera fase e inicio de la
segunda del Centro de Salud Petrer II, la mejora de los
datos de empleo, la reurbanización de LUVI así como el
aumento de población en el casco histórico.

“La transformación de Petrer en una ciudad dinámica no
sería posible sin el compromiso hacia los vecinos. Gracias
a la población por su apoyo y a los ediles por mantener
el compromiso diario”, ha dicho Navarro.

El PSOE de Petrer cumple cerca del 50% de su
programa en el primer año de legislatura
18/06/2024

El equipo de gobierno ha hecho una valoración positiva.
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